



**TRIBUNAL
ELECTORAL**
DEL ESTADO DE DURANGO

SÍNTESIS CURRICULAR

Maestro en Derecho Electoral Francisco Javier González Pérez

Puesto: Magistrado Presidente

Calle 20 de Noviembre #1601 Ote. Zona Centro

C.P. 34000 Durango, Dgo.

Teléfonos: (618) 8258118 y (618) 8258119

Correo Electrónico: javiergonzalez@tedgo.gob.mx

Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango. Posee título profesional expedido en enero del año 2001 y cuenta con cédula profesional número 3383646 expedida por la Secretaría de Educación Pública.

Maestro en Derecho Electoral por la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Al respecto, cuenta con cédula profesional número 21489999 expedida por la Secretaría de Educación Pública.

Cuenta estudios de Maestría en Derechos Humanos por la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango.

En septiembre del año 2022 cursó un Diplomado en Observación Electoral impartido en la Universidad de Salamanca, España.



TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE DURANGO

En junio del año 2015 cursó un Diplomado en Promoción y Protección de los Derechos Humanos por la O.N.U. en el Instituto Henry Dunant en la O.N.U., con sede en Ginebra, Suiza.

Socio fundador del despacho jurídico Corporativo Legea México, S.C., desempeñándose como director general y abogado encargado de las áreas de propiedad intelectual, derecho administrativo, amparo, y derecho electoral.

Titular y Director General del despacho jurídico González y Abogados, donde litigó asuntos en las áreas de derecho civil, mercantil, penal y amparo. Fungió como Presidente de la Barra Regional de Abogados de Guadalupe Victoria, Durango.

Se desempeñó como abogado litigante en el despacho jurídico De la Parra y Abogados, así como en el Corporativo Jurídico Cano y Asociados.

Desarrolló actividades como Primer Abogado en la Notaría Pública número 65 de la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

El día 02 de septiembre de 2015, fue designado por el Consejo General del INE como consejero electoral del Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Durango, cargo que ostentó del día 04 de septiembre de 2015 hasta el 16 de noviembre de 2018.

El 13 de noviembre de 2018, fue designado por el Senado de la República como magistrado electoral del Tribunal Electoral del Estado de Durango, cargo que desempeña desde el 09 de diciembre de 2018 a la fecha.